



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Patroli Someah Polsek Takokak Cegah Gangguan Kamtibmas di Malam Hari

Cianjur - [CIANJUR.FRN.CO.ID](http://CIANJUR.FRN.CO.ID)

Jun 2, 2024 - 02:06



Polres Cianjur Polda Jabar - Personel Polsek Takokak Polres Cianjur menggelar kegiatan Patroli Someah pada Minggu malam, 2 Juni 2024, untuk mencegah gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). Patroli ini dilakukan untuk memastikan situasi di wilayah hukum Polsek Takokak tetap kondusif dan aman dari berbagai potensi gangguan.

Dipimpin oleh AKP H. Marta Wijaya, personel Polsek Takokak menyusuri

berbagai titik rawan di wilayah tersebut. Patroli malam ini bertujuan untuk meningkatkan kehadiran polisi di tengah masyarakat, memberikan rasa aman, dan mencegah tindakan kriminal seperti pencurian, perampokan, dan kejahatan lainnya yang kerap terjadi pada malam hari.

Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menjelaskan pentingnya kegiatan patroli ini. "Patroli Someah adalah bentuk nyata dari komitmen kami untuk menjaga keamanan masyarakat. Kehadiran polisi di malam hari sangat penting untuk mencegah gangguan kamtibmas dan memberikan rasa aman kepada warga," ungkap AKP H. Marta Wijaya.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui pernyataannya juga memberikan apresiasi terhadap kegiatan yang dilakukan oleh Polsek Takokak. "Saya sangat mengapresiasi upaya Polsek Takokak dalam melaksanakan Patroli Someah. Patroli ini sangat efektif dalam mencegah kejahatan dan menciptakan lingkungan yang aman bagi masyarakat. Kami berharap kegiatan ini terus berlanjut untuk menjaga situasi kamtibmas yang kondusif," kata AKBP Aszhari Kurniawan.

Kegiatan patroli ini diharapkan dapat meningkatkan rasa aman di kalangan masyarakat dan mencegah berbagai tindak kejahatan yang mungkin terjadi pada malam hari. Dengan adanya patroli rutin seperti ini, Polsek Takokak berkomitmen untuk terus menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya, sehingga masyarakat dapat menjalankan aktivitas dengan tenang dan nyaman.